
In  prognosi  riservata  il
70enne investito a Necropoli
Grotticelle, auto sequestrata
I medici si sono riservati la prognosi sulla vita del pedone
70enne investito ieri a Siracusa. E’ ricoverato all’Umberto I
e  le  sue  condizioni  vengono  monitorate  costantemente.  Nel
rovinare a terra, l’uomo avrebbe battuto violentemente il capo
sull’asfalto.
Sul fronte delle indagini, l’auto coinvolta nell’incidente è
stata  posta  sotto  sequestro.  L’uomo  alla  guida  avrebbe
dichiarato di non essersi accorto del pensionato che stava
attraversando  la  strada,  forse  non  esattamente  in
corrispondenza delle strisce pedonali, nel tratto in cui via
Necropoli Grotticelle si innesta su viale Scala Greca. Forse
abbagliato dal sole, avrebbe urtato il 70enne, causandone la
caduta. Saranno le indagini affidate alla Polizia Municipale a
chiarire nel dettaglio ogni aspetto della vicenda.
A settembre scorso, nella stessa giornata persero la vita a
Siracusadue pedoni investiti in via Cannizzo e via Piazza
Armerina.

VIDEO. Santa Lucia nell'anno
del covid, aperta la nicchia:
"protezione contro pandemia"
E’ stata aperta questa mattina in Cattedrale, a Siracusa, la
nicchia che custodisce il simulacro di Santa Lucia. Domenica
sarà il giorno tradizionalmente dedicato alla patrona, senza
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festeggiamenti di piazza a causa del covid.
Il primo rito di avvicinamento, questa mattina con la consegna
delle  cinque  chiavi  da  parte  dei  deputati  al  maestro  di
cappella, Benedetto Ghiurmino che ha aperto la nicchia. Tutti
rigorosamente in guanti e mascherina, mentre il parroco della
Cattedrale, Tito Marino, ricordava come in tempi di pandemia
(“in passato la si chiamava peste”) si deve “riscoprire la
presenza  e  la  protezione  di  Santa  Lucia  nei  secoli,
caratteristica  della  nostra  città”.
Domattina, a porte chiuse e senza diretta social, l’attesa
traslazione  del  simulacro.  Con  l’aiuto  dell’argano  verrà
condotto  sull’altare  maggiore,  manovra  delicata  che  verrà
eseguita alla presenza dei soli addetti del carrello e pochi
berretti verdi. Le campane a festa segnaleranno all’esterno
l’avvenuta traslazione. Solo dopo, verranno aperte le porte
della  Cattedrale  di  piazza  Duomo,  consentendo  l’acceso  ai
fedeli, cento per volta.
Sarà “una festa intima e originale”, spiega il presidente
della  Deputazione  della  Cappella  di  Santa  Lucia,  Pucci
Piccione. Domenica cancellata la processione e l’uscita del
simulacro che non potrà neanche affacciarsi su piazza Duomo.

Ambulanze  vecchie,  guaste  e
mancanti: "la Regione invii a
Siracusa i mezzi nuovi"
“L’emergenza Covid ha fatto emergere l’ennesima inadeguatezza
della  macchina  amministrativa  regionale  e  in  particolare
dell’assessorato regionale alla Salute. Da quasi due anni si
trascina il bando per la fornitura di circa 200 autoambulanze.
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Nel Siracusano ci sono postazioni totalmente scoperte di mezzi
come Fontane Bianche / Cassibile dove manca l’ambulanza dal 1
ottobre  2019.  E’  fondamentale  che  dei  primi  50  mezzi
finalmente  in  arrivo  vengano  dislocati  immediatamente  nei
presidi vacanti e le restanti vengano distribuite con criteri
oggettivi”. A chiedere una corsia preferenziale per assegnare
le nuove ambulanze prioritariamente alla provincia di Siracusa
è il deputato regionale del Movimento 5 Stelle Giorgio Pasqua,
componente della Commissione Sanità all’Ars. Il bando di gara
in questione prevede un leasing della Regione Siciliana per
circa 200 autoambulanze.
“Parecchie postazioni del 118 – spiega Pasqua – hanno una
parziale o totale carenza di mezzi. Dove le ambulanze ci sono,
inoltre, queste sono spesso vetuste, passano intere settimane
in assistenza per continui guasti meccanici. Ebbene, dal marzo
2019, periodo in cui è stata bandita la gara per l’affidamento
di un leasing di circa 200 ambulanze ad oggi, poco o nulla si
è mosso. In questi giorni abbiamo finalmente avuto risposta
dall’assessore Razza che ci ha detto che sono in arrivo una
cinquantina di mezzi. Nel Siracusano ad esempio la situazione
è molto preoccupante perché ci sono intere aree totalmente
scoperte dalla disponibilità di autoambulanze. E’ fondamentale
a questo punto che i mezzi vengano distribuiti ai presidi in
maniera assolutamente oggettiva in base a criteri ben precisi
e non in base agli umori per le varie postazioni nelle varie
provincie. Le autoambulanze vengano ad esempio distribuite in
base al chilometraggio dei mezzi al momento in uso, al numero
della popolazione, alla vetustà degli allestimenti etc. Mai
come  in  questo  periodo,  in  cui  la  presenza  di  mezzi  di
soccorso  risulta  indispensabile  e  capillare  per  tutto  il
territorio regionale, risulta utile e urgente avere un parco
mezzi  numericamente  adeguato  e  soprattutto  efficiente”,
conclude Pasqua.



Siracusa.  Via  alle  domande
per  il  buono  spesa:  ecco
tutte le informazioni
Tempo fino all’11 gennaio prossimo per presentare le istanze
per ottenere il buono spesa. Il Comune ha pubblicato l’avviso
destinato ai cittadini che versano in condizioni economiche
difficili, a seguito della pandemia e delle sue conseguenze e
che  riscontrano  difficoltà  a  “soddisfare  le  necessità  più
urgenti ed essenziali, con priorità per chi non è assegnatario
di sostegno pubblico”.

I requisiti sono chiari. “La misura di intervento è rivolta ai
nuclei familiari, nonché ai singoli individui, che si trovino
in  condizioni  di  indigenza  a  causa  dall’emergenza
epidemiologica   per  il  venir
meno di reddito da lavoro proprio a qualunque titolo,  che non
siano destinatari di
altra provvidenza a carattere continuativo (ad eccezione di
emolumenti connessi a condizione di
invalidità) e che versino in stato di disagio socio-economico
pregresso, aggravato dalla situazione
emergenziale in atto”.
Occorre essere residenti a Siracusa, indicare “la situazione
di bisogno alimentare derivante dall’emergenza epidemiologica
con  specificazione  della  causa  di  tale  stato  di  disagio
(assenza  originaria  o  perdita  del  lavoro,  sospensione
dell’attività lavorativa per le prescrizioni governative di
limitazione delle attività produttive.

Avrà importanza la situazione lavorativa di ciascun componente
del nucleo familiare, l’importo del reddito complessivo nel
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mese di Novembre 2020, le eventuali disponibilità economiche
su conti correnti, bancari o postali alla data del 30 novembre
2020.

Conterà  sapere  se  ci  siano  beneficiari  di  sussidi  socio-
assistenziali  o  previdenziali,  come  il  reddito  di
cittadinanza,  la  cassa  integrazione,  la  disoccupazione,
specificando l’importo mensile
e l’ultima mensilità di fruizione.

Solo un componente della famiglia può presentare istanza al
Comune. A tal proposito, saranno condotti i relativi controlli
tramite i servizi sociali, con il riscontro nei database dei
servizi sociali, delle associazioni di volontariato, di altri
enti istituzionali, a partire dall’Inps.

In caso di assegnatari, i buoni spesa elettronici, con importi
diversi  a  seconda  della  situazione  specifica,  saranno
utilizzabili negli esercizi commerciali delal città aderenti e
convenzionati con il Comune. Serviranno per beni di prima
necessità, quali alimenti, prodotti farmaceutici, prodotti per
l’Igiene Personale e Domestica, Bombole del Gas e simili.

Per  presentare  l’istanza  occorre  accedere  al  portale
https://siracusa.bonuspesa.it  raggiungibile  anche  attraverso
il sito  del Comune di Siracusa.
Chiunque  avesse  difficoltà  a  compilare  l’istanza,  potrà
avvalersi delle Associazioni del Terzo Settore
e  di  Volontariato  di  cui  all’elenco  pubblicato  sul  sito
dell’ente che hanno aderito alla rete di sostegno
alla cittadinanza per sostenere ed indirizzare il cittadino
alla compilazione ed inoltro dell’istanza,
attraverso  l’istituzione  di  uno  sportello  sociale  all’uopo
destinato.
Non  si  potrà,  invece,  effettuare  questa  operazione
presentandosi  negli  uffici  comunali,  nè  via  Pec  o  posta
elettronica ordinaria.
Nell’ambito  del  limite  massimo  della  somma  finanziata  dal



Decreto 154/20, verrà assegnato a
ciascun  Nucleo  familiare  destinatario  un  contributo  “Una
Tantum” sotto forma di Buono Spesa del
valore di 100 euro  per il richiedente.
Verrà assegnato un ulteriore importo di 100 euro per ogni
ulteriore componente, quale risultante
dalla scheda anagrafica, fino ad un massimo di 500 euro.
Per qualsiasi informazione ci si può rivolgere, per l’Ufficio
Servizi Sociali, ai seguenti recapiti
dedicati: 3668120855 e 3341170155 Lunedì- Martedì -Mercoledì’-
Giovedì- Venerdì dalle ore 9 alle ore 13; Martedì e Giovedì
anche dalle ore dalle 15,00 alle 17,00.

Stelle  di  Natale  per
l'ospedale  di  Siracusa,  il
regalo  di  Federfiori  per
ringraziare i sanitari
La Stella di Natale è uno dei simboli delle feste e incarna lo
spirito  della  rinascita  e  della  serenità.  Federfiori-
Confcommercio Siracusa ha pensato di omaggiare il personale
dell’Ospedale  Umberto  I  donando  proprio  delle  stelle  di
Natale.
Il direttore generale dell’Asp di Siracusa, Salvatore Lucio
Ficarra,  ha  espresso  gratitudine  nei  confronti
dell’associazione  e  dei  fioristi  dell’intera  provincia
siracusana che con questo gesto hanno voluto rendere lieto un
importante luogo di cura.
Presenti  all’incontro,  oltre  ad  una  rappresentanza  dei
fioristi, il direttore medico di presidio Giuseppe D’Aquila e
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i dirigenti medici della direzione, Paolo Bordonaro e Grazia
Celestri, e i rappresentanti di Confcommercio, il presidente
Elio Piscitello e il direttore Francesco Alfieri.
Hanno partecipato i fioristi dell’intera provincia siracusana;
Federfiori è stata infatti rappresentata da Pino Perna della
Boutique del Fiore, da Cannata Fiori, da Salvatore D’Aquila,
da Eurofiori di Paolo Riggio, dalla Fioreria il Pothos di
Giuseppe Palazzolo, da Florist di Renata Viola, da Flowers
Planet di Marilena Rosano e da Miraglia Fiori, tutti operanti
sul territorio cittadino di Siracusa ma anche dai colleghi dei
paesi  limitrofi:  Lucia  Garro  Fiori  Ficara  di  Canicattini
Bagni, Minnalà Fiori di Città Giardino, L’Eden di Giunta a
Melilli, Armonia floreale di Carmela Calvo e la Casa del Fiore
di Luigi Di Dio a Rosolini.

Completata  la  consegna  di
banchi  monoposto  e  sedute
innovative:  i  numeri  di
Siracusa
Alle scuole in provincia di Siracusa sono stati consegnati
34.275  nuovi  banchi  e  3.921  sedute  innovative.  Il  dato
relativo  alle  nuove  fornite  decise  per  un  più  puntuale
rispetto delle norme anti-covid è stato fornito dai deputati
regionali Roberta Alaimo e Valentina D’Orso (M5s).
In  linea  con  il  dato  della  popolazione  scolastica,  la
provincia di Siracusa è la quarta in Sicilia per numeri di
fornitura. La distribuzione è stata completata nelle ultime
settimane. Questi i numeri delle altre province:
Agrigento  28.074  Banchi  e  3.475  Sedute  Innovative;
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Caltanissetta 23.007 Banchi e 2048 Sedute Innovative; Catania
85.825 Banchi e 10.872 Sedute Innovative; Enna 9.766 Banchi e
1.322 Sedute Innovative; Messina 49.432 Banchi e 5.084 Sedute
Innovative; Palermo 123.080 Banchi e 9.788 Sedute Innovative;
Ragusa 13.100 Banchi e 2.010 Sedute Innovative; Trapani 26.323
Banchi e 3.171 Sedute Innovative.

Beni  culturali:  Donatella
Aprile  nominata  alla  guida
della  Soprintendenza  di
Catania
Dalla Soprintendenza ai Beni Culturali di Siracusa a quella di
Catania.  L’architetto  Donatella  Aprile,  attualmente  a  capo
della sede aretusea dell’importante ufficio regionale, è stata
designata  alla  guida  della  sezione  etnea.  Lo  dispone  il
decreto  di  nomina  firmato  dal  direttore  generale
dell’assessorato  regionale  ai  Beni  Culturali,  Sergio
Alessandro. “Per la natura e le caratteristiche dell’incarico,
per le attitudini e le capacità professionali che si evincono
dal  curriculum  e  dalla  banca  dati  del  Rud,  dai  risultati
conseguiti  e  dall  esperienze  precedentemente  maturate  (…)
risulta  essere  idonea  a  ricoprire  l’incarico”  di
Soprintendente  di  Catania.
Donatella Aprile ha risposto nei giorni scorsi, per le vie
ufficiali,  accettando  il  nuovo  incarico.  Dovrebbe  comunque
rimanere  ad  interim  alla  guida  della  Soprintendenza  di
Siracusa, sino alla nomina del suo successore.
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Siracusa. Murales ispirati ad
Archimede,  il  Comune  punta
sulla Street Art e stanzia 21
mila euro
Uno stanziamento di 21 mila euro per realizzare dei murales
ispirati  ad  Archimede,  sui  muri  esterni   dell’istituto
comprensivo che porta il nome dello scienziato siracusano. Il
Comune cerca artisti che possano realizzare il progetto “Il
Muro del Genio”.

Un’iniziativa  che  rientra  nell’ambito  della  Democrazia
Partecipata e che riguarda la promozione della Street Art, per
creare  un  filo  conduttore  tra  la  scuola,  la  periferia  e
concetti  come  l’abbellimento  e  la  salvaguardia  del  bene
comune. Ma anche- sempre secondo quanto scritto sull’avviso
pubblicato all’albo pretorio del Comune- per creare un punto
di riferimento aperto, la scuola, appunto, nonostante posta in
una zona periferica della città, nello specifico si tratta di
via Caduti di Nassiriya.

Non è la prima volta che nel capoluogo si punta sulla Street
Art. E’ stato fatto sui muri esterni dell’istituto comprensivo
Santa Lucia, in viale Teocrito, diversi anni fa. Ed è stato
fatto anche alla Mazzarrona, su un palazzo in cui campeggia
un’enorme immagine ispirata a Santa Lucia .

Entrando più nel dettaglio dei murales che saranno realizzati
sui muri del comprensivo Archimede, si tratterà di due opere.
La prima dovrà misurare 5,8 metri per un’altezza di 2 metri e
70 (15, 66 euro al metro quadrato). Il secondo, invece, sarà
di 8 metri, altezza 2,70 (21,60 euro al metro quadrato). Altre
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spese  ammissibili  riguarderanno  aspetti  tecnici  e
organizzativi,  dal  noleggio  di  eventuali  attrezzature
all’animazione territoriale, dalla realizzazione di eventuali
video, alle spese di vitto e alloggio dell’artista.

Per le candidature, tempo fino al prossimo 28 dicembre, con
relativo  progetto.  I  lavori  di  realizzazione  dei  murales
inizieranno a febbraio e si concluderanno entro la fine del
2021.

Occorre essere maggiorenni e avere “adeguati titoli culturali
e professionali, oltre a esperienze specifiche”. I materiali
utilizzati dovranno essere riciclati , le tecniche, invece, a
basso impatto ambientale.

Guida  sotto  l'effetto  di
droga  e  alcool,  controlli
della  Polstrada:  campagna
europea Alcol & Drugs
E’  in  corso  anche  in  provincia  di  Siracusa,  fino  al  13
dicembre,  con  l’impiego  di  etilometri,  lungo  i  tratti
autostradali, da Rosolini e Catania, Si tratta di servizi
straordinari di controllo del territorio mirati al contrasto
della  guida  sotto  effetto  di  sostanze  stupefacenti  o
alcoliche. La Polizia Stradale è impegnata in questa attività
nell’ambito della Campagna Europea Alcol & Drugs, programmata
da Roadpol, European Roads Policing Network. E’una rete di
cooperazione  tra  le  Polizie  Stradali,  nata  sotto  l’egida
dell’Unione  Europea,  alla  quale  aderiscono  tutti  i  Paesi
Membri, tranne la Grecia e la Slovacchia, oltre alla Svizzera,
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la Serbia, la Turchia ed in qualità di osservatore la Polizia
dell’Emirato di Dubai (Emirati Arabi Uniti).
L’Italia  rappresentata  dal  Servizio  Polizia  Stradale  del
Ministero dell’Interno, ricopre la Presidenza onoraria.
L’Organizzazione sviluppa una cooperazione operativa tra le
Polizie Stradali europee, con l’obiettivo di ridurre il numero
di vittime della strada e degli incidenti stradali in adesione
al Piano d’Azione Europeo 2011-2020. Tale attività si sviluppa
attraverso  operazioni  internazionali  congiunte  di  contrasto
delle  violazioni  e  campagne  “tematiche”  in  tutto  il
Continente, all’interno di specifiche aree strategiche.

Siracusa.  Torna  l'Albero  di
Città Educativa: contest per
scegliere il NaturAlbero più
bello
L’appuntamento torna, ma con una modalità diverse rispetto al
consueto. Diventa un contest e si sposta sul web, per ragioni
connesse alla pandemia in corso. Ma solo per la prima fase. 
Siracusa Città Educativa non rinuncia all’EcoAlbero di Natale
che ormai da tradizione viene allestito all’Urban Center. I
lavori  sono  già  cominciati  e  domani  con  ogni  probabilità
l’albero sarà pronto.

Tutto è iniziato con il contest NaturAlbero 2020. Possono
ancora  partecipare  tutti  coloro  i  quali  hanno  voglia  di
sviluppare un’idea, non importa l’età, seguendo il tutorial e
le  lezioni  di  Fabio  Morreale  di  Natura  Sicula.
#��������������� è  la maratona di creatività che si svolge 
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sulla pagina Facebook di Siracusa Città Educativa ormai da 11
giorni. Un centinaio di foto sono già arrivate, tante altre
però continuano ad essere inviate dagli autori, spesso bambini
che realizzano i modellini con i loro genitori o i fratellini.

Per realizzare l’albero viene utilizzato materiale di riciclo.
Rossana  Geraci  di  Città  Educativa  spiega  l’idea.  “Viene
utilizzato materiale di riciclo- racconta- e puntiamo molto
sui sacchi di juta, materiale biodegradabile al 100 per cento
e riciclabile. Abbiamo preso i sacchi, che ci sono stati dati
gratuitamente,  a  Enna.  Un’azienda  che  si  occupa  di
torrefazione, anzichè smaltirli in discarica, ha deciso di
donarli a noi, grazie ad una giovane, Gisella, che si sta
impegnando in tal senso. Significa avere tutto il mondo sul
nostro albero, perchè sono sacchi che provengono dal Vietnam,
dalla Spagna, dal Brasile e da diversi Paesi in cui si produce
caffè”. Anche il concetto di economia circolare, dunque, viene
espresso nell’ambito della realizzazione dell’EcoAlbero 2020.

Altro aspetto importante, quello che riguarda la Land Art.
Fabio Morreale ha realizzato alla Balza Acradina dei tutorial.
Servono per capire come realizzare l’AlberoNatura ma servono
anche per capire quanto patrimonio ci sia in quelle che a
molti sembrano solo “erbacce”. Sono le erbe spontanee, molto
spesso ottime per diversi utilizzi.

Chi  vuol  partecipare  può  inviare  la  foto  della  propria
creazione,  collage  natura,  con  il  proprio  nome  e  cognome
all’indirizzo  cittàeducativa@comune.siracusa.it,  oggetto
“NaturAlbero  2020”.  Per  ulteriori  informazioni:
cittaeducativa@comune.siracusa.it.


